

Moulin

Le moulin de Saint-Gertrudis-Pede (Pede Mill) dans le Brabant flamand ville Dilbeek est le seul moulin qualifié moulin à maïs du Pajottenland , et a depuis 1975 été reconnu comme monument protégé .

Le moulin d'origine en 1392 faisait partie des cinq Banmolens la Terre de Gaasbeek . L'usine actuelle a été en 1763 restaurée et améliorée avec une maison qui a été détruite par le feu et s'est poursuivie jusqu'en 1963 avec hydroélectriques fois. Puis ils sont passés à un moteur électrique. En 1970 l'usine a été fermée complètement. En 1989 l'usine était la propriété de la municipalité de Dilbeek. Fin de 1990 a été, grâce à la collaboration de divers groupes de travail, le moulin restauré Dilbeek nouveau donc il est moulin à nouveau.

Le bâtiment principal a été construit en briques avec une noria dépassé. En outre, le domaine du moulin étendu avec des étangs d'épargne, un verger , un traitement de l'eau et des pâturages a également été dans la cour hondenkarmolen ajouté.

Aujourd'hui, le monument n'est pas seulement une attraction touristique et de rectification volontaire meuniers chaque deuxième et quatrième dimanche du mois au public.

Les premières images du moulin datant du XVIe siècle, après Bruegel l'usine ont pris comme modèle pour ses peintures *Le retour du troupeau* et *la pie sur le gibet* (peinture à l'envers).